Le 6 mai un chapitre de la Vie de

Carmen WIESEL-PICCAND

s'est terminé.

Carmen continue à vivre en Lou, Thomas, Jonas, Paul, Sébastien, Josiane, Meinrad, ses intimes, ses amies, ses amis, sa famille, et "Accessoirement" ses clientes et clients.

Carmen n'aimait pas les fleurs "de circonstance" et aurait préféré un don à l'association qu'elle a créée Handicamp / CCP 10-2497-0.

Elle repose en la Chapelle de Rueyres-Saint-Laurent. Une cérémonie lui sera consacrée samedi 8 mai à 10 heures, en l'Eglise de d'Estavayer-le-Gibloux.